
Les petites filles désobéissantes.

Numéro d'inventaire : 1980.00025.48

Type de document : image imprimée

Éditeur : Didion (P.), Delhalt (successeur) (Metz)

Imprimeur : Didion (P.), Delhalt (successeur)

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1880 (vers)

Collection : Imagerie ; 104

Description : Lithographie coloriée au pochoir en quadrichromie ruban adhésif au dos de la feuille

Mesures : hauteur : 382 mm ; largeur : 230 mm

Notes : Histoires de petites filles désobéissantes. L'une d'elle finit par être placée dans un couvent. en bas de page : "Imagerie de P. Didion, à Metz, Delhalt Successeur - Déposé"

Mots-clés : Images de Metz

Discipline et instruction familiale

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

ill. en coul.

LES PETITES FILLES DÉSOBÉISSANTES. 104



La petite désobéissante, malgré la recommandation de sa maman, prend le chemin le plus long et arrive en retard à l'école.



On lui avait défendu de toucher au garde-manger; voyez comme elle vient de s'arranger en renversant un panier d'œufs.



On lui a souvent répété que les fruits verts ne sont pas bons à manger; de violentes coliques viennent lui faire sentir sa désobéissance.



Sa maman n'ayant pas l'œil sur elle, elle s'avise de passer le ruisseau pour aller courir dans la prairie; mais l'eau l' entraîne et elle tombe au beau milieu.



Elle s'obstine à rester dans la basse-cour pour y jouer tout à son aise; les animaux la renversent et la foulent aux pieds.



Autant elle n'aime pas à étudier ses leçons, autant elle met d'empressement à procurer des distractions à ses camarades.



Étant à la promenade, elle s'esquive pour courir plus librement et tombe dans un piège à loup.



Aux heures de récréation, elle profite de l'absence de ses camarades pour leur faire de mauvaises plaisanteries qui souvent tournent contre elle.



Sa maman lui avait recommandé de prendre soin de sa toilette; mais elle vient de gâter sa robe neuve en traversant les écuries.



Elle refuse de faire des excuses à sa bonne après lui avoir tiré la langue; sa maman la fait déshabiller et mettre au lit sans souper.



Étant sortie sans permission, elle est surprise par le mauvais temps, et ne sait comment faire pour rentrer à la maison.



Elle contrarie sa petite sœur avec laquelle on lui avait recommandé de jouer paisiblement.



Gagnée par le mauvais exemple, elle s'amuse avec d'autres espiègues à tirer les cordons de sonnettes; mais la voilà elle-même bien attrapée.



Sa maman l'avait avertie bien souvent que le bon Dieu punir toujours ceux qui font gratuitement du mal aux animaux.



On lui avait bien défendu de toucher au feu; sa désobéissance est cause de la ruine de la maison.



Sa maman, désespérant de s'en faire écouter, est obligée, pour lui apprendre à obéir, de la mettre dans un couvent.

